

蒲郡市府相公民館
蒲郡市府相町3丁目44
TEL 68-2705

府相公民館だより

◎休館日
毎月曜日
国民の休日・祭日

二〇二三年

《卯年》 卯ニうさぎ

「新年交礼会」が開催されました。

府相区民並びに関係者様のご理解のお陰で、今年は世間の情勢を踏まえてやや縮小はしましたが、にぎやかな新年交礼会が開催できました。府相区民の皆様、来賓の方々にご参加いただき、六竹会の皆さんにはbingo大会で盛り上げていただき、大変楽しい会になりました。ありがとうございました。ありがとうございました。



市長をはじめとする来賓の方々の新年の挨拶



皆さんの万歳三唱で新年交礼会が締まりました



伊藤府相区総代

今年は統一地方選挙です。関係代議士の皆様も大変ですが、私たち市民レベルでも大変な時代です。熟慮の上、選挙権行使して参るつもりです。最後になりましたが、15年間府相公民館主事として、又府相区事務局を務められた石井さんが今年の3月末で退職されます。私自身常会長時代を含めて7年余りのお付き合いですが、府相公民館及び府相区の為の大変尽力されました。来賓の皆様、此處にお集まりの皆様と共に石井さんの職責に対し、御礼申し上げますとともに、今後のご健勝とご活躍をお祈り致します。以上で新年の挨拶とさせていただきます。

兎に角、65歳以上の高齢者、基礎疾患をお持ちの方は5回目ワクチン接種と日常の対策を怠らないことです。その中で、地域の人たちが分断されない様、できる限り催事、事業を開催して行きたいと思っております。恐れず慎重に、です。

数、重篤者数がある程度のレベルで抑えられていますが、コロナ感染は相変わらずで、4年目を迎えてます。日本も他先進国に習いウイズコロナへ舵をきりました。死者数、重篤者数がある程度のレベルで抑えられていた事が表面的な理由ですが、お隣の中国でも感染者数が爆発的に拡大しています。この事はひとえに世界中の経済が疲弊し、中国さえも転換を余儀なくされました。

新年あけましておめでとうございます。府相区の皆様方には健やかな新春を迎えられたことと心よりお慶び申し上げます。昨年4月から総代を務めさせて頂いておりますが、コロナ感染は相変わらずで、4年目を迎えてます。日本も他先進国に習いウイズコロナへ舵をきりました。死者数、重篤者数がある程度のレベルで抑えられていますが、コロナ感染は相変わらずで、4年目を迎えてます。日本も他先進国に

令和5年(2023年)交礼会挨拶
府相区総代 伊藤武利

以前、竹島小3年生の児童の皆さんのが総合の「府相公民館をしらべよう」という授業で見学に来ました。その学習成果が壁新聞となつて只今コミュニティーホール(ロビー)に展示しております。たくさん調べていただき、施設見学時は教室の体験もさせてもらった事やポスター教室をやつた事など読み応えのあるカラフルな壁新聞です。これを機にもつと気軽に府相公民館に来ていただけたらと思います。

お礼のはがきもいただきました。



竹島小3年生の児童の皆さん
府相公民館の壁新聞を作ってくれました!

